

EL CORREO ILUSTRADO

EXIGE A DUEÑOS DE EDIFICIO ARREGLAR BARANDAL

El 4 de febrero de 2011 falleció Guillermo Scully Fuentes, mi pareja. La causa que indicó el médico fue un infarto, pero la caída por el cubo de la escalera fue por un barandal que no tenía pasamanos, ni siquiera la altura reglamentaria.

Los dueños del edificio ubicado en Insurgentes 373 se comprometieron a arreglar el barandal que causó su caída, después del infarto. Vivimos durante cuatro años en el departamento 303 de ese edificio. Siempre subíamos y bajábamos del lado del muro por no poder sostenemos de un barandal bajísimo.

Hasta la fecha han hecho caso omiso de eso, y no se ve ninguna intención de arreglo. Anexo la última carta que envié a la dueña, Verónica Lebrija (veronica_lom@hotmail.com)

Esa noche, Guillermo y yo habíamos regresado de celebrar la inauguración de mi exposición *Paisaje Mocheval* en el museo Franz Mayer. Les menciono esto porque *La Jornada* publicó varias notas de su muerte, sin estar enterados de esto, además de los artículos que escribieron Ricardo Yáñez y Fabrizio León sobre mi exposición. Yo me quedé dormida y ya no supe nada hasta que me avisaron que Guillermo estaba tirado abajo del cubo de la escalera. Muchas veces se salía a comer un hot-dog de carrito, es pro-

EN MEMORIA DE JOSÉ LUIS CECEÑA GÁMEZ

El maestro José Luis Ceceña Gámez dirigió el Instituto de Investigaciones Económicas de 1980 a 1986. Al inicio de esta gestión, el instituto vivía tiempos muy difíciles, me atrevo a decir que sus tiempos más difíciles. Gracias a su actuar y a la política que instrumentó, con inteligencia, sagacidad y sensatez, la armonía volvió a nuestro centro de trabajo.

Tuve el privilegio de estar cercana a él en los últimos años de su dirección en la recién designada Facultad de Economía –que gracias a él pasó de escuela a facultad– y posteriormente tuve el honor de ser su ayudante en el instituto, cuando en 1980 me abrió la puerta para ingresar a él.

El maestro nos ha legado lecciones no solamente académicas, que sin duda son muy valiosas, sino de calidad humana, generosidad y honestidad. A lo largo de su dirección, el instituto se fue transformando y todas las posiciones políticas y/o académicas ocuparon su lugar. El maestro Ceceña nos dejó grandes enseñanzas que el personal del instituto, tanto académico como administrativo, me atrevo a hablar por toda mi comunidad, reconoce y recuerda.

La memoria del maestro Ceceña sigue viva; basten algunos ejemplos: en 2007, se inauguró en el instituto la Sala Maestro José Luis Ceceña Gómez. La placa fue develada por él mismo en un acto profundamente emotivo. En 2010 se estableció el Reconocimiento Académico Maestro José Luis Ceceña que, por cierto, me costó trabajo que aceptara llevara su nombre y, en ese mismo año, la comisión consultiva del instituto lo designó miembro de honor de dicha comisión; una copia del diploma se encuentra en la biblioteca de nuestro instituto.

La modestia habitual del maestro Ceceña, su gran humanismo, su inteligencia y su tolerancia nos dejan un camino importante por seguir. Sin temor a equivocarme hablo en representación de la comunidad de mi instituto: Maestro Ceceña, no te olvidaremos, gracias por haber estado con nosotros, gracias por tus enseñanzas: son y serán una guía para nuestro quehacer cotidiano.

Dra. Verónica Villarespe Reyes, directora del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México

La Jornada

DIRECTORA GENERAL
Carmen Lira Saade

DIRECTOR FUNDADOR
Carlos Payán Velver

GERENTE GENERAL
Jorge Martínez

ASISTENTE DE LA DIRECCIÓN
Guillermina Álvarez

**COORDINADOR
GENERAL DE EDICIÓN**
Josetxo Zaldúa

CONTRALOR DE EDICIÓN
Carlos R. Narváez Robles

COORDINACIONES

INFORMACIÓN GENERAL
Elena Gallegos

REDACCIÓN
Margarita Ramírez Mandujano

OPINIÓN
Luis Hernández Navarro

ARTE Y DISEÑO
Francisco García Noriega

TECNOLOGÍA
Luis Gutiérrez Reyes

INTERNET
Manuel Meneses Galván

PUBLICIDAD